

Landtagspräsidentin Brakebusch eröffnet Europagespräch in Oschersleben

Als Präsidentin der Europäischen Bewegung Sachsen-Anhalt e.V. eröffnet **Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch** am

Dienstag, 5. Februar 2019, 18:00 Uhr,

den vierten Teil der der Bürgerdialogreihe „Europagespräche in Sachsen-Anhalt“ in Oschersleben (Burg Oschersleben, An der Burg 1, 39387 Oschersleben). Die Veranstaltung ist Teil einer sechsteiligen Reihe im Vorfeld der Europawahl.

Mehr als 360 Millionen Wahlberechtigte zwischen Portugal und Zypern sind am 26. Mai 2019 aufgerufen, das Europäische Parlament zu wählen. Dazu gehören auch rund 1,8 Millionen Sachsen-Anhalter. Mit der Bürgerdialogreihe „Europagespräche in Sachsen-Anhalt“ soll Bürgerinnen und Bürgern ein öffentliches Diskussionsforum zu aktuellen europäischen Themen angeboten werden. Im Mittelpunkt stehen dabei die Fragen und Meinungen der Bürger zu aktuellen Herausforderungen und zur zukünftigen Entwicklung der Europäischen Union. Ziel ist es, gemeinsam mit Vertreterinnen und Vertretern der verschiedenen politischen Ebenen zu Europa ins Gespräch kommen.

In Oschersleben diskutieren mit dem Publikum Staats- und Europaminister Rainer Robra, Benjamin Kanngießner, Bürgermeister der Stadt Oschersleben, und Jochen Kubosch, Mitglied im Rednerdienst Team Europe der Europäischen Kommission.

Die Europagespräche in Sachsen-Anhalt sind ein Projekt der Vertretung der EU-Kommission in Deutschland gemeinsam mit der Staatskanzlei und Ministerium für Kultur des Landes Sachsen-Anhalt, organisiert von der Europäischen Bewegung Sachsen-Anhalt e.V.

Die nächsten Europagespräche finden in Sangerhausen (18. Februar) und Bitterfeld-Wolfen (21. Februar) statt.

Weitere Informationen sind auf www.europagespraech.de abrufbar.